
Mesdames, Messieurs,

Mon équipe et moi-même 
souhaitons inscrire Linas 
dans une dynamique posi-
tive.

À l’origine, nouvelle, et sor-
tant des vieux schémas po-
litiques habituels de Linas,  
l’association en a intrigué 
plus d’un...

Pourtant notre exemplarité 
sur le terrain des associa-
tions et dans la défense 
de tous les Linois nous a 
permis de grandir et d’être 
forts sur tout le territoire de 
notre commune !

Nous sommes et nous se-
rons désormais auprès  
de chacun d’entre vous.

Nos valeurs, notre cap, 
eux, n’ont pas changé :  
Vous servir avec dignité et 
efficacité.

Nous vous proposons 
donc un cadre constructif, 
innovant et réaliste pour 
construire ensemble l’ave-
nir de notre commune.

Sincèrement

Eric Fiévét
Eric Fiévet
Président Linas Notre Avenir

Nous avons pour habitude de valoriser notre commune plutôt que dresser un 
portrait sombre.

Néanmoins les Linois ne cessent de regretter que la délinquance augmente (Vehicules 
brûlés/volées, cambriolages, incivilités).

Par exemple, sur le site Internet  
www.ville-data.fr en 2023 on 
constate une hausse des coups et 
blessures.

Si on croise les données avec d’autres sources, pour 
rester honnêtes, sur www.ville-ideal.fr la sécurité 
reçoit une note médiocre de 4,77 sur10.

Il faut bien sûr rester mesuré avec les statistiques et 
chiffres divers, néanmoins ils donnent une tendance 
problématique pour notre ville !

Ainsi et c’est un pur constat, la sécurité sur le 
mandat de monsieur Lardière n’est pas optimale.

Toutefois nous concédons des avancées :
• Construction d’un nouveau poste de police municipale rue du Fief de Plainville et des 
nouvelles caméras dont le choix des implantations restent discutables
• Embauches de policiers Municipaux

Le problème c’est qu’il ne suffit pas de dépenser l’argent public pour qu’il y ait du résultat.

Comme dans une entreprise chaque euro dépensé doit être pensé en matière 
d’efficacité de service rendu, et dans une optique de dépense minimale.

D’ailleurs les Linois sont-ils satisfaits de la sécurité offerte à Linas ?

Monsieur le maire actuel fait hélàs reposer sa stratégie politique de sécurité sur la 
Police Municipale et ses caméras uniquement alors que la sécurité impose une réflexion 
globale.

Permettez-nous de vous présenter un axe général que nous proposons:
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Comment nous contacter!

linas.notreavenir@gmail.com

Linas notre avenir

Boite Postale
151 bis rue de la Division Leclerc 91310 Linas

DONNEZ VOTRE AVIS! 
REJOIGNEZ NOUS!

LA PREVENTION
Il faut anticiper les problèmes en impliquant les citoyens:  
• Réunions de préventions thématiques 
• Organiser «Voisins Vigilants»
• Remontées générales de problèmes 
• Sensibilisation à la sécurité routière
• Formations secourisme avec les pompiers ou autres acteurs habilités.

Vous recensez un problème, vous voulez 
alerter les services de la mairie,ou tout 
simplement poser une question à vos élus:
• Nid de poule
• Chiens errants
• Eclairage défaillant
• Mobilier Urbain endommagé
• Entretien des espaces verts

On dit avec humour qu’à Linas, si certains pouvaient se garer dans 
la boulangerie, ils le feraient.
Certes, il manque des places de stationnement car rien n’a été anticipé.
Il faudra préempter des terrains pour aménager des parkings.
Toutefois après une phase de prévention, il ne faudra surtout pas 
faire des flatteries électorales et ne pas avoir peur de verbaliser les 
automobilistes qui abusent (stationnement dangereux et gênants 
par exemple)... alors qu’il y a aussi des places disponibles parfois 
à 50 mètres à peine!

Nous sommes fair-play, un progrès a été réalisé 
car quelques contrôles de vitesse ont été faits. 
Néanmoins, ces contrôles ont été ciblé sur des 
secteurs restreints et nous pensons désormais 
qu’il faut renforcer une intervention de la Police 
Municipale dans tous les secteurs de la ville.

A certains endroits de forts passages, face aux dangers et à 
l’incivilité, il faut renforcer les passages piétons notamment pour 
nos enfants et seniors.
Pour ce faire il est possible de réaliser 
des  passages piétons surélevés et 
éclairés pour un coût moyen compris 
entre 12 000 et 20 000 euros.
Afin de ne pas aggraver les finances 
communales, projets à ne réaliser 
que sur des passages ciblés comme 
dangereux.

Certains habitants du centre-ville nous ont dit avoir été verbalisés 
pour des dépôts de cartons.

Sévère dans sa politique d’orientation de la Police Municipale à 
certains endroits, Monsieur le Maire semblerait délaisser le reste 
de la ville au regard des immondices qui règnent dans les autres 
quartiers.

Ne faut-il pas mieux répartir la vidéoprotection ?

La police municipale couplée à un développement du parc 
de caméra est un axe sécuritaire  fort. Mais il ne suffit pas de 
dépenser les fonds de nos impôts pour que cela soit efficace. 
Il faut dépenser intelligemment. 

Par exemple,  le Centre de Supervision Urbain....sans opérateur 
vidéo est comme un beau navire sans capitaine à la barre. Peut-
être faut-il revoir la plage horaire des policiers municipaux pour 
positionner un opérateur vidéo au CSU sur certains horaires?

Certains problèmes ne semblent pas être la priorité de nos élus 
parce que le sujet n’est pas noble et pourtant ces petits problèmes 
sécuritaires empoisonnent notre quotidien.

Par exemple un simple nid de poule sur la route, et Linas en 
connaît, peut causer un accident ou défoncer nos automobiles, ce 
qui est coûteux. 

Aucun sujet ne devra être négligé,  il faudra les anticiper.
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